
Gravina: “Nessun accanimento contro la Vibonese, ma la Corte Federale aveva
già deciso”

Descrizione

A TuttoReggina.com il presidente della Lega Pro, Gabriele Gravina, interviene ancora sul caso
Vibonese: “La Corte Federale d’Appello aveva già discusso la questione della fidejussione del Messina 
infliggendo 2 punti di penalizzazione, poi è tornata sulla questione retrocedendo il Messina all’ultimo 
posto. Ogni società ha il dovere morale e il diritto di ricorrere presso i gradi della giustizia sportiva, così 
anche la Figc e la Lega Pro hanno deciso di fare luce sulla questione della riammissione della 
Vibonese rivolgendosi al CGC. Stimo il presidente Caffo e lo voglio rassicurare che non c’è 
assolutamente nessun accanimento contro il suo club. Piuttosto rimango allibito di alcune porcate 
(testuale, ndr) dette da chi non conosce a fondo la materia o fa finta di non conoscere. Tuttavia se il 
Collegio di Garanzia del Coni deciderà per la riammissione della società a quel punto la Federcalcio ne 
prenderà atto e inserirà il club nell’organico della terza serie. La Vibonese ricorrerà al TAR? Ogni 
società è nel pieno potere di ricorrere nelle sedi opportune per far valere i propri diritti”.
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